

Semaine du 13/10/08



Parler de ses peurs, énumérer tout ce qui fait peur, cela rassure de savoir qu'on n'est pas le seul à faire des cauchemars...

Pour exorciser ses peurs, on peut toujours chercher à les représenter.

Cette semaine, il fallait découper du papier pour fabriquer un monstre ou quelque chose qui fait peur.

Le découpage demande une certaine aisance motrice, c'est quelquefois difficile, alors on s'entraîne et on peut aussi le faire à la maison.

Bravo pour tous les bonhommes de la semaine dernière.

EVALUATION DU DECOUPAGE

JE SAIS TRÈS BIEN DÉCOUPER

JE DÉCOUPE À PEU PRÈS BIEN

J'AI DES DIFFICULTÉS À DÉCOUPER

JE NE SAIS PAS DÉCOUPER

